

Informe de CPLT

UMAG anotó el tercer peor índice de transparencia

Una detallada inspección a los sitios digitales de entidades de educación superior a nivel nacional realizó el Consejo para la Transparencia, el cual develó que la Universidad de Magallanes (UMAG) es una de las tres casas de estudios públicas con menor nivel de cumplimiento favorable a los requerimientos de esta política estatal.

Conforme a lo anterior, términos de desempeño general, la UMAG es la tercera institución con peor rendimiento, es decir, con un 55,6%, siendo superada por la Universidad de Playa Ancha de Valparaíso (75,16%), seguido por la Universidad de Bío Bío de Concepción (78,8%).

A comparación del último análisis de 2023, el promedio de cumplimiento alcanzó un 86,7%, lo que representa el nivel más alto logrado por el sector desde 2013.

Por el contrario, en este informe destacaron la Universidad de La Frontera de Temuco (99,3%), la Universidad de O'Higgins de Rancagua (95,6%) y la Universidad de Aysén de Coyhaique (95,3%) como las instituciones con mayor nivel de cumplimiento de transparencia activa.